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Aos doze dias de maio de 2023, às 15:30h, através da plataforma Google Meet, reuniram-se os

membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como Presidente, Sra, Francisca
Juliane Batista do Nascimento, como Membro, e o Sr. Guthemberg Holanda Bezerra de Souza, como
fi/lembro.
A Presidente, Sra. Mirela Zaranza, abriu a reunião, mostrando o Relatório Enfoque Macro de
05lASl2A23, elaborado pela Bradesco Asset. Como destaque, o Banco Central manteve a taxa básica
em13,75Yo, em linha com as expectativas do mercado. Em seu comunicado, pontuou a necessidade de
monitoramento das condiçôes fínanceira externas, mas reconheceu o impacto limitado, até o
momento, na economia doméstica. No cenário internacional, o Banco Central americano (Fed) elevou
a taxa básica de juros em 25 pontos, levando a taxa para o intervalo entre 5,00% e5,25o/o.

A Presidente apresentou a todos a ata da Assembleia de Cotistas do Fundo de lnvestimento em
Participaçôes Multiestratégia Puma, realizada em A5lO5/2023. Como ordem do dia, a aprovação da
prorrogação do Plano de Liquidação do Fundo por mais 18 {dezoito) meses. Após argumentos dos
cotistas, a Presidente suspendeu a Assembleia para a retomada, mais uma vez, no dia 05 de junho de
2023, às 16 horas. O Comitê tratou sobre as reuniões com a Caixa, Banco do Brasil e Santander, para
tratar de assuntos relacionados ao mercado e as sugestões dos especialistas sobre alocações. A
reunião com a Caixa realizou-se em A5lO5l2O23, onde estiveram presentes o 5r. Luan Augusto, da
Caixa, Sr lgor, da Andaluz, a Presidente do IPMC e Juliane Batista, como membros do Comitê. Com o
vencimento do Fundo Vértice 2A23, a Caixa sugeriu realocação para alongar a carteira e aproveitar as
taxas das NTN-B que ainda superam a meta atuarial. A reunião com o Santander ocorreu na data de
hoje, 1210512A23, pela manhã. O representante do Banco, Sr. Leonardo lsael, agradeceu a

oportunidade, já que não tem o IPMC como cliente e encaminhará seu relatório e sugestões por email.
A reunião com o Banco do Brasil está agendada para o dia L5/05/2A23.
Após o preenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca Juliane Batista do Nascimento, lavro a

seguinte ata gue vai ser assinada por todos os presentes.
Caucaia-CE, 1.2 de maio de 2023.
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